



ましみづの里

～幸せをつかむため、自ら考え行動する子供～

天童市立高揃小学校
学校だより No.5
令和7年9月25日
校長 鈴木博志

熊出没の恐れによる9月4日の臨時休校では、地域の皆様に大変なご心配をおかけしました。この場をお借りしてお詫び申し上げます。その後の市の調査で、熊ではなくタヌキ等の中型動物であった可能性が高まりましたが、市内では連日のように熊の目撃情報が報告されております。引き続き子供たちの安全を最優先に対応してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、10月3日（金）の運動会へ向けた準備が熱を帯びてきました。朝から校内に、子供たちの元気な声が響き渡っています。

高揃小にとって、運動会は全校生で力を合わせて創り上げる唯一の学校行事です。このような一大イベントに向かっている時、子供の成長には目を見張るものがあります。6年生を中心に、学校全体が活気を帯び、大きなうねりを起こし一つの集団として高まっていきます。こうした子供の姿を間近で見られるのは本当に教師冥利に尽きます。



社会の変化に合わせ、一昔前に比べれば本校の運動会も規模を縮小したものとなります、その分、一つ一つの競技の中身は濃くなると考えております。以下に大まかな当日の日程を掲載いたしますので、子供たちへご声援をいただければ幸いです。

期日：令和7年10月3日（金）

場所：高揃小学校グラウンド

- | | | | |
|------------|-------|-------|--------|
| ①開会式 | 8：45～ | ⑤全校種目 | 9：50～ |
| ②3・4年生団体種目 | 9：00～ | ⑥応援合戦 | 10：40～ |
| ③1・2年生団体種目 | 9：15～ | ⑦閉会式 | 11：00～ |
| ④5・6年生団体種目 | 9：30～ | | |

※開始時間は前後しますので、時間に余裕をもってお越しください。

熱中症対策もあり、運動会の実施時期を今年度より10月としました。今後は、運動会を通した集団としての子供の成長、10月から11月にかけて開催する学習発表会との兼ね合い等を考慮し、春の運動会実施も視野に入れてまいります。

【お知らせ】

- ・高揃北の佐藤宏一様より「児童用書籍103冊」を寄贈いただきました。子供の声も聞きながら書籍を選定し、休み時間には人気のコーナーとなっています。
- ・高揃北の菅生和典様より「大型送風機4台」を寄贈いただきました。暑い日の体育館での活動の際に早速使用させていただいております。ありがとうございました。